

Thema: Prater Wien

Autor: k.A.



Die Ybbstaler Schluchten-teufel sind am Sonntag im Prater unterwegs.

100 Perchten laufen unterm Riesenrad Erster Perchtenlauf der Saison steigt im Prater

Leopoldstadt. Großartige Masken und teuflische Kostüme – die „Ybbstaler Schluchten-teufel“ sind ganz besondere Perchten, die mit ihrem Praterlauf alljährlich ihr Bestes geben, um alle Wintergeister auszu-

treiben. Der Eintritt zur fürchterlichen Geister-austreibung ist gratis. Gestartet wird am Sonntag um 17 Uhr im Prater am Riesenradplatz. Der Lauf dauert bis 18.30 Uhr. Es werden über hundert Perchten erwartet.

TZOeMfeller